

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berikut ini peneliti menyimpulkan hasil penelitian yang berjudul Aktualisasi *TPACK* dalam Kurikulum Merdeka pada Pembelajaran PAI-BP di SMPN Kabupaten Tanah Laut, yaitu:

1. Perencanaan *TPACK* dalam kurikulum merdeka pada pembelajaran PAI-BP di SMPN Kabupaten Tanah Laut oleh guru sudah membuat rancangan modul ajar yang baik hal ini dapat diketahui bahwasanya guru menggunakan komponen modul ajar versi lengkap. Perencanaan *TPACK* pada pembelajaran PAI-BP di SMPN Kabupaten Tanah Laut melalui modul ajar, dalam aktualisasinya sudah memuat 7 aspek *TPACK*, yaitu *TK, PK, CK, TCK, PCK, TPK* dan *TPACK*.
2. Pelaksanaan *TPACK* dalam kurikulum merdeka pada pembelajaran PAI-BP di SMPN Kabupaten Tanah Laut sudah melaksanakan aspek *TPACK* yang mana hal ini dibuktikan bahwa guru dan peserta didik mampu memanfaatkan IPTEK pada pembelajaran seperti pengaktualisasian video pembelajaran dan *PPT*, juga mampu menggunakan *laptop, LCD, load speaker* dan *handphone* serta *chromebook* di dalam kelas. Guru juga mampu mengikuti perkembangan IPTEK dengan mengimplementasikan ilmu-ilmu yang sudah diikuti baik di seminar online, MGMP, PMM maupun mencari sendiri melalui kanal *Youtube/Telegram*.

B. Rekomendasi

Setelah peneliti melaksanakan penelitian kurang lebih 2 bulan lamanya, ada beberapa saran yang peneliti berikan untuk segenap sekolah yang peneliti adakan riset di tempat tersebut.

1. Kepada Kepala sekolah UPTD SMPN 3 dan UPTD SMPN 5 pelaihari, untuk terus meningkatkan profesionalitas guru-guru dalam mengajar, baik dalam mengadakan bimbingan, program pelatihan ataupun pengawasan, juga meingkatkan sarana prasarana yang ada dan mengganti/memperbaiki sarana prasarana yang rusak.
2. Kepada Guru UPTD SMPN 3 Pelaihari untuk meningkatkan cara mengajar dalam pembelajaran dengan menggunakan metode pembelajaran yang lebih bervariasi lagi untuk lebih menunjang keaktifan siswa dan juga dalam pemaksimalan waktu pembelajaran untuk bisa lebih disesuaikan dengan kondisi peserta didik dalam pembelajaran agar bisa lebih maksimal.
3. Kepada Guru UPTD SMPN 5 Pelaihari untuk dapat memaksimalkan sarana prasarana yang sudah tersedia di sekolah seperti *chromebook*, dan terus aktif baik dalam membimbing peserta didik dalam pembelajaran serta dalam mengikuti program pelatihan yang sudah disediakan oleh sekolah maupun dinas pendidikan, juga terus menjalin koneksi antara teman sejawat pada kegiatan MGMP untuk terus bisa *sharing* pengetahuan dan praktik baik.
4. Kepada peserta didik UPTD SMPN 3 dan UPTD SMPN 5 pelaihari, untuk terus lebih giat lagi dalam menimba ilmu dan memanfaatkan fasilitas sekolah dengan baik dan tertib.